

MAGAZINE

Tampung Aspirasi Masyarakat, Kapolsek Klari Polres Karawang Gelar Jumat Curhat

KARAWANG - KARAWANG.MAGZ.CO.ID

Dec 6, 2024 - 09:15



Polres Karawang, Polda Jabar - Kopol H. Andryan Nugrah., SH. selaku Kapolsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, didampingi Dua anggota Bhabinkamtibmas Aiptu H.M. Ikbal Karis dan Brigadir Hendra Fitrianto, kali ini mengajak Kepala Desa Karanganyar, Perangkat, Bidan Desa dan masyarakat duduk bersama Ngopi Aspirasi melalui program Jumat Curhat di aula kantor Desa Karanganyar, Kec. Klari, Kab. Karawang. Jumat (06/12/2024)

Program Jumat curhat yang digagas Mabes Polri ini diperuntukkan bagi Polda, Polres, hingga Polsek, dengan tujuan Kepolisian menerima curhatan masyarakat terkait tugas anggota di lapangan termasuk situasi kamtibmas yang dirasakan oleh seluruh lapisan warga masyarakat khususnya warga Desa Karanganyar Kec. Klari Kab. Karawang.

Pada kesempatan kali ini Kami berharap komunikasi yang aktif bersama Pemerintahan Desa, Bidan Desa dan Masyarakat bisa membuat kehadiran Polri di setiap aktifitas kegiatan warga masyarakat bisa bermanfaat,” Tegasnya”

Melalui ngariung Aspirasi ini masyarakat yang diwakili Idin Nurdin selaku Kepala Pemerintah Desa Karanganyar menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran Kapolsek Klari bersama anggotanya, semoga dengan kegiatan ini dapat mempererat jalinan silaturahmi dan meningkatkan kinerja antara Polri dengan Pemerintah Desa, Tokoh Agama dan masyarakat.

Disambung oleh H. Rahmat selaku Tokoh agama Desa Karanganyar mengatakan “Kiranya Program ini agar dilaksanakan secara berkelanjutan dan Kami mohon titip keamanan dan bantu dukungan untuk kemajuan Desa Kami. “Ucapnya”.

Menanggapi hal itu, Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha, SH. mengucapkan terima kasih kepada Kepala Desa (Kades), Tokoh Agama dan masyarakat Desa Klari. Kami akan meningkatkan kerjasama baik tingkat Lintas sektoral maupun dengan Tokoh Agama, masyarakat serta elemen masyarakat lainnya untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas dan memberikan dukungan untuk kemajuan Pemerintah Desa khususnya di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang. “Tegasnya”

Lanjut Kopol. H. Andryan Nugraha, SH. Untuk menjaga Kamtibmas dilingkungan tempat tinggal. Warga masyarakat harus peka apabila ada kejadian yang di anggap memicu atau mengganggu kamtibmas bisa segera dilaporkan pada kami melalui call center 110 bebas biaya atau melalui Nomor Wachapp Lapor Pak Kapolres untuk di tindak lanjuti. ” Tegasnya “.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain. SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha, SH. mengatakan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat serta berperan aktif dalam semua kegiatan masyarakat termasuk memohon kepada masyarakat untuk partisipasi dalam keamanan Pasca pesta Demokrasi “Pilkada Serentak 2024”.

Disamping kegiatan rutin setiap hari Jumat juga melaksanakan Jum’at curhat supaya masyarakat dekat dengan Polri semua aspirasi masyarakat tertampung dan di tindak lanjutkan supaya wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar tetap aman kondusif.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain